

Das Zombieballturnier

Am Freitag, den 8. Februar 2024, fand unser großes Zombieballturnier der 5. Jahrgangsstufe statt.

Um 10 Uhr haben sich alle Teilnehmerinnen Teilnehmer sowie deren Tutoren auf den Weg zur Michael-Ende-Schule gemacht. Alle waren sehr aufgeregt und erwartungsvoll. Fünf Teams waren bereit, jeder spielte gegen jeden.

Dann gab es zwischen der Klasse 5b und 5c ein sehr spannendes Finale um den 1. Platz. Beide Teams waren sehr angestrengt, aber es konnte nur eines gewinnen. Bei der Klasse 5c fiel ein Hütchen nach dem anderen herunter. Die anderen Schülerinnen und Schüler der ausgeschiedenen Teams feuerten währenddessen vom Spielrand kräftig an. Die 5c kämpfte sich sehr durch das Spiel, schlussendlich hat es leider nicht gereicht und die Klasse 5b gewann das Zombieballturnier. Danach spielten die Klassen 5a und 5e um den dritten Platz, den erstere nach einem spannenden Spiel übernahm. Platz vier ging an die Klasse 5e, Platz fünf an die 5d.

Bei der Siegerehrung bekam jede Klasse eine Süßigkeit und die Klassen 5a, b, und c bekamen einen tollen Pokal. Die Schülerinnen und Schüler der 5b hätten nie gedacht, dass sie so gut wären und das Zombieballturnier 2024 gewinnen würden.

Danach kehrten alle wieder glücklich und zufrieden zurück zur Schule und die Pokale wurden in den jeweiligen Klassenzimmern aufgestellt.

Was für ein gelungenes und spaßiges Turnier!

von Anna-Lena K.